
平成 25年・第 3回理事会 会議録

規約第 16条の規程により会議録を調整する。

(1)会議の期日 平成 25年 7月 20日 18.30～20.27

(2)会議の場所 北本市文化センター第 4研修室

(3)出席及び欠席者の氏名 別紙名簿のとおり

(→ 会議に付した事件及び議事の経過 事件は別紙資料、議事の経過はEIJ記

会議に付した事件及び議事の経過

司会 ,開会の言葉 司会・小嶋副理事長、開会の辞・三谷副理事長

会長あいさつ 鈴木会長・理事会の会場がうまく取れなかつた。夜の会だがよろし

く。①会員の増強は 3ヵ月te.116名 違カロされた。年度末には前年並

みを予定している。②会員の資質の向上、創意工夫、内容の濃い大

会や研修が出来ている。③国会議員団でGG振興議員連盟が設立さ

れ、会長に石破茂氏が就任し,電 慎重審議をよろしく。

理事会成立宣言 理事出席者 21名、欠席 2名の参加で成立宣言

議  長 黒澤理事長

書記の指名 事務局 奥村登美子事務局

議事録署名人の選任 中土清(上尾→ 理事・森田明篠 谷詢 理事

○会議録署名理事の指名

議長・会議録鶏 理事を指名いたします。本理事会の会議録署名理事は、規約第 17条 3項の規

定!司にり、私よりご指名申し上げます。 中止理事、森田理事を指名いたします。

○配布資料の確認。

議長・本日の資料は、平成 25年度「定例理事会」の資料です。

○議事日程の説明

議長・本日会長より上程されました議題は、理事会資料における譲事日程のとおりです。

1議般の報告

議長・前理事会からこの理事会までの諸般つ報告があり、関係者から報告を求めます。

鈴木会長・9項目ほどの報告事項があり、逐次報告いたします。

①全国大会交歓大会、埼玉県グラウンド・ゴルフInt会 120名の申込が5月末に完了しフ電

②6/8～9日 の鳥取県湯梨浜町「発祥地大会」は、埼玉県選抜 6名を派遣し,電

③げ16～ 17日 、神奈川県箱根町「関東地区 2・3級指導員研修大会」25名の参加派遣。

④6/1～2日 、鳥取県湯梨浜町「全国レディ駄 会」に埼玉県協会 49名の参加をいただい亀

い ′8北本市において埼玉県協会専門委員委嘱鯵 加者 60名 )と研修を行うに

⑥公益社団法人日本グラウンド・ゴルフ協会普及指導員研修に関して



ア、1級普及指導員、4/20～21日東京都国立オリンピック記念青少年総合センター 4名参加

イ、2級普及指導員、5/11～ 12日 、群馬県前橋市 16名参加

ウ、3級普及指導員及び上級指導者 6/29～ 30日新潟県津南町 441名参加

事務局長報告

⑦平成 25年度会員登録状況について。7/16日 現在 13,060名。

③埼玉県夏季大会6/3日 、羽生市水郷公墨多目的広場 1,032名参加

会場使用料の高いのが難点だが、会場は広くて十分.

⑨埼玉県協会のメーリングリストを6月 より使用開始した。

議長・報告が終わりました。報告事項には特段質疑はないようですので了承させていただきます。

2協会に対する一般質問

議長・協会に対する一般質問はありませんので省略いたします。

会議に付した事件及び議事

3協議事項について

議長・続いて上程された協議事項を議題といたします。

議長・第 1号議案「平成 25年度協賛事業について」を議題とします。

説明・石井事務局長 平成 24年度の協賛については 12社であつたが、今年度は 22社を予定し

ている。金額は5万円、期FH5は 9月 1日から翌年の8月 31日までの一年FEl.協賛団体の特典

として、県協会主催大会に展示販売を申請に基づき付与する。なお「まつり」関係は、おおるり

で 12万円。

議長・質疑ありませんか  (なしという声)

議長・「平成 25年度協賛事業について」は説明の通り実行することにご異議ございません力、

(全員異議なしで承認

議長・2号議案の鴫J立 25周年記念事業について」を議題とします。

説明0小原担当s~ll会長 6/12総務委員会、7/4担当者打合せ、7/12日 運営会議確 て実施の提

案となつた。経費の概算から約 32万円の経費増だが、予備費で対応したい。

補足説明・岩楯総務委員長 記念パーティの費用については 7,000円 、歳出総額は 1,726,800

円。歳入では参加者負担 6,000円、協会負担 1,900円、150名を想定しており、不足額が生じ

た。

議長・総会資料の説明は祝賀会参加者が90名 、予算 90万円は150名だ。説明不足であリキッチ

リと対応してほしい。不足金を充当する予憔費はどう力、

岩楯総務委員長 予算上は 1,809,720あ り充分補てんできる。

議長・経費概算説明には、収入金額とその明細、歳出金額とその明細の予算書をきつちり整理す

る必要がある。



議長・質疑ありませんか   像 しという声)

議長。「創立 25周年記念事業」については説明の通り実行するこむこご異議ございません力、

(全員異議なしで承調

議長・ 第 3号議案「平成 25年度 4月 ～7月 決算について」を議題とします。

説明`石井事務局長・県協会の決算についてはなるべく早く心がljていきたい。今回は総会、理事

研修会、委嘱式、祭り交歓大会、夏季大会について中間決算の報告です。

議長・質疑ありませんか   輸 じという声)

議長・「平成 25年度 4月 ～7月 決算」については報告の通り了承し、承認することにご異議ござい

ませんか。

(全員異議なしで承認)

議長・ 第 4号議案「平成 25年度事業計画について」を議題とします。

説明・石井8~ll会長・平成 25年度の新春交歓大会の会場予約の決定、及び次期通常総会の会場

予約等を含む準備を進めている。新春大会は、平成 26年 1月 27日 ～28日 時之栖スポーツク

ラブ「裾野グラウンド」と宿泊地伊東市サンハトヤの協議を進めたい。参加者数については制限

を設けたい、割り当てを 500名 としてプロックごとに配分したい。また、総会は今年と同じ会場を

予定している。

小嶋・新春大会の配分について、昨年の平均値より、二年の平均値の方が確実性がある。

石井副会長。今年は初めての会場で、データは一年である。今年の結果で配分表をつくつた

小嶋・少ない所は出られなかつた。限定される。

石井副会長・二年を絞つたが同じ地区で二年・二回は行かないという意見表示も確認している。

議長・配分に意見はあるでしょうが、まずは現在の配分でやつてみる。地区内で調整すると言う事

で執行部に1ま努力して頂く事でいかがです力、

議長・ほかに質疑ありませんか   総 しという声)

議長・「平成 25年度事業計画」については報告の通り、確認了承し、承認することにご異議ござい

ませんか。

(全員異議なしで承講

議長。第 5号議案「協会事務所契約について」を議題とします。

説明・石井事務局長。当協会と特定非営利活動法人埼玉SOHOとの事務所賃貸契約が7月 末で

切れる事に伴い、契約更新の手続きを協議してきた。理事会の承認を頂ければ覚書を交わした

い。内容は前回と同様です。30名以上の会議は使用料 1000円を新たに支払う事とした。

議長・質疑ありませんか   縁 しという声)

議長・「協会事務所契約」については報告の通り了承し、承認することにご異議ございませんか。

(全員異議なしで承講

議長・ 第 6号議案「ホールインフン賞の使徒の検討実施について」を議題とします。

説明・石井事務局長・ホールスンワン基金の扱いについて関東地区の実績を調査しまし,電

福祉関係の内容が圧倒的で、用具一式や寄付方式があるようです。



野川・各市町村の身近なとこでの配布もありです。

石井事務局長。県協会としては検討機関としてarl会長会議を設置し、11月 理事会に報告したいと

考えている。

議長。「ホールインフン賞の使徒の検討」については報告の通り了承し、承認することにご異議ござ

いません力、

(全員異議なしで承識

議長・ 第 7号議案「地区管理費の配分及び管理者について」を議題とします。

説明・石井事務局長・当初予算の事務費、事務管理費として30万円の予算を承認いただいており

ます。使徒内容については、会議費、交通費、会議会場費、通信費となっております。配分につ

いては、東部・南部が各 10万円、西部と北部が各 5万円、大会の選考業務に使用します。

議長・公金ですから間違っても料理飲食費には使わないように釘を刺しておきます。

「地区管理費の配分及び管理者」については報告の通り了承し、承認することにご異議ござ

いませんか。

(全員異議なしで承講

(暫時休憩 19,30～ 19.40)

議長・ 第 8号議案「平成 26年度定例行事開催地について」を議題とします。

説明・石井事務局長・平成 26年度事業の開催地選考の在り方については開催地立候補制度に

する。無い場合は執行部で決定していく。また、平成 26年度に国民体育大会の選手選考をした

い。男子6名、女子6名の12名 は決定しているが、どのように選考するか未定で一任頂きたい。

議長・提案説明が終わりました。立候補する団体はありますか。

小鳴・深谷市は夏季大会に立候補します。

議長・質疑ありませんか  餘しという声)

議長・「平成26年度定例行事開催地」については説明の通り了承し、承認することにご異議ござい

ませんか。

(全員異議なしで承講

4その他事項について

1.第 21回関東地区グラウンド・ゴルフ東京都大会について

石井事務局長・10月 18日・19日 、駒沢オリンピック公園総合運動場・陸上競技場で開催。

全体で 1,008名、埼玉県は 395名の参加割り当てをいただいた。参力E費は 3000円、申し込み

は8月 20日 までに県協会へ申し込む。宿泊は統一行動、宿泊経費等は別に相談となる。

2.公益社団法人日本グラウンド・ゴルフ協会倉1立 30周年記念式典の内容について。

①記念式典は 7月 27日 、10名の参加となる。

②創立 30周年国際交流親善大会は 10月 1日 、3名の参加となる。

③記念誌の埼玉県原稿は事務局において提出した。



三谷・記念式典や大会の参カロ者はいつ決定したの力ゝ

会長・マスター0役員 8年以上の中から14名 の選出をし亀 1名辞退されたので、式典 10名 と大

会3名に分けた。

石井事務局長・日本協会の案内状に従い参加する。

三谷・役職を8年以上としたようだが、奥村さんは事務局ではない力、役職では可笑い 。ヽ

会長・職を取つて行つた、国からの人数制限に合わしL表彰者の中から、式典並びに大会へ振り

分けたので了承してほしい。

3.各委員会報告について

各委員長より前回の理事会以後今回までの事業内容について報告を受ける。

①岩楯総務委員長・

②澁澤指導者育成委員長・

③高島プレー運営委員長・

④藤山広報委員長・

⑤三井

「

委員長・

⑥田中マスター特別専門委員会

⑦鈴木女性特別専門委員会

報告事項については執行部の報告通り了承りに

議長・以上をもつて平成 25年 7月 理事会を開会し討 。 20.27

閉会の言葉・斉本副理事長

平成 25年 7月 23日 調整

会議録は適正であります。

署名人 上尾市 中土  清   印

署名人 熊谷市 森田  明   印


